

16 DE NOVIEMBRE: DÍA INTERNACIONAL DEL FLAMENCO

Con motivo del Día Internacional del Flamenco, el grupo de 2º ESO ha trabajado en clase una serie de audiciones en parejas con el fin de acertar el mayor número de audiciones posibles y al final tener un aprendizaje de todos los grupos.

Las audiciones tratadas son canciones referentes al flamenco de cantantes como:

- ♪ Antonio Mairena “Con los repiques” (1983)
- ♪ Camarón de la Isla “La Leyenda del tiempo” (1979)
- ♪ Chambao “Playas de Barbate” (2002)
- ♪ Bebo Valdés y Diego el Cigala “Lágrimas negras” (2003)
- ♪ Los Mártines del Compás “Kay” (2004)
- ♪ Ojos de Brujo “Sultanas de merkaílo” (2003)

Cada pareja poseía las letras de las canciones pero con palabras omitidas que tenían que completar atendiendo a la audición.

Como objetivo de dicha actividad se pretende lo siguiente:

- ♪ Ampliar el vocabulario.
- ♪ Mejorar la comprensión oral y escrita.
- ♪ Expresar opiniones e ideas.
- ♪ Conocer características principales del flamenco y evolución de forma breve.
- ♪ Fomentar el interés por la cultura española.

Para finalizar, se interpretaron canciones para flauta dulce utilizando la pizarra digital como:

- ♪ Entre dos Aguas de Paco de Lucía.
- ♪ Tiri tri Trán
- ♪ Alegrías de Cádiz

Las diferentes piezas fueron estudiadas por parejas para que al final de la actividad todo el alumnado pudiese interpretar las canciones.